



## Proyecto de vivienda Chachagua

### Formalización acerca a trabajadores ramonenses a tener casa propia

- ***BANHVI aprobó presupuesto por ₡284.4 millones para desarrollar el proyecto.***
- ***Oscar Flores: formalización me llena de alegría y emoción al estar más cerca el momento de tener casa propia.***

Con la formalización de sus bonos de vivienda, 15 familias en situación de extrema necesidad de la localidad ramonense de Peñas Blancas, están más cerca de ocupar sus nuevas casas en el proyecto habitacional Chachagua, para el cual el Banco Hipotecario de la Vivienda ([#BANHVI](#)) aprobó un financiamiento por ₡284,4 millones, de recursos provenientes de Fodesaf.

En la actualidad las familias alquilan, viven en casas prestadas o con familiares en condiciones de hacinamiento, como es el caso de Oscar Flores quién es ayudante de cocina, y a quién la formalización lo lleno de alegría “al estar más cerca el momento de tener casa propia”.

Don Oscar vive en la casa de sus padres. Su esposa Jessica y su hijo Santiago (2 años) comparten un cuartito de la casa con dos personas más y él debe dormir en la sala, por falta de espacio.

Para don Oscar, con la formalización, la casa de sus sueños comienza a tomar forma. Atrás quedan los días de zozobra y duda en espera de la aprobación del proyecto.

Los expedientes del bono de vivienda fueron tramitados por Coopecaja R.L. y en poco tiempo la Constructora de Vivienda Técnica Social (Covites) S.A., se apresta a iniciar la construcción de las 15 casas.

Los jefes de familia obtienen sus ingresos de labores agrícolas, cocina, construcción, empleados de super mercado, empacadoras o talleres mecánicos. Destaca entre los beneficiarios la existencia de 25 menores de edad, dos familias numerosas y dos padres con la custodia de sus hijos, como el caso de Jorge Enrique Valverde, quién cuida a su hijo Gabriel (hoy de 7 años) desde los nueve meses.

El proyecto Chachagua será edificado con el sistema de columnas y baldosas prefabricadas de concreto. Está prevista la construcción de 13 viviendas de dos dormitorios y las dos restantes de tres cuartos, destinadas a familias numerosas.



El proyecto está frente a calle pública y ubicado a 2,2 kilómetros del centro de la comunidad de Chachagua, donde existen centros religiosos, escuela, comercio variado y a 11 kilómetros de La Fortuna de San Carlos.

### **Generador de empleo**

Para el Gerente del BANHVI Dagoberto Hidalgo, cada proyecto financiado con el Bono de Vivienda contribuye con la reactivación económica del país y de la región donde es edificado. En el caso de Chachagua, indicó que genera 50 puestos de trabajo, entre directos e indirectos, para levantar casi 700 metros cuadrados de construcción.

**Unidad de Comunicaciones BANHVI**

F-UCO-BP-031-2022 – Formalización Chachagua

**07 de noviembre, 2022**